

Aus der General-Anzeiger
Ausgabe GA-Gesamt
Freitag, 16. Oktober 2015
Seite 1
© 2013 ZGO Zeitungsgruppe
Ostfriesland GmbH

Preis für Schüler aus Rhaderfehn

Bildung Hauptgewinn bei Ausbildungsmesse in Emden

Emden - Mit einer Teilnahme von rund 100 Unternehmen hat die Ausbildungsmesse der Industrie- und Handelskammer (IHK) für Ostfriesland und Papenburg in diesem Jahr einen neuen Rekord aufgestellt. Mehr als 1000 Schüler aus dem gesamten Kammerbezirk nutzten jetzt auf dem Gelände der Berufsbildenden Schulen II in Emden die Gelegenheit, sich auf der gemeinsam mit den Wirtschaftsjunioren (WJ) und der Stadt Emden organisierten Messe über rund 160 Ausbildungsberufe in der Region zu informieren.

Im Vorfeld konnten sich die Schüler einem Wettbewerb über Wirtschaftsfragen stellen. Dafür lobten die Wirtschaftsjunioren Preise im Wert von mehr als 6000 Euro aus, allein der

Hauptgewinn betrug 600 Euro für die Klassenkasse. Über diesen durfte sich die Klasse 10a der Erich-Kästner-Schule aus Rhaderfehn freuen.

„Die Ausbildungsmesse ist eine hervorragende Plattform, um miteinander ins Gespräch zu kommen und sich über das breite Ausbildungsangebot der Region gebündelt zu informieren“, sagte Timo Weise, IHK-Abteilungsleiter für Aus- und Weiterbildung. Die Messe biete den Jugendlichen die Chance, sich über Ausbildungsberufe im Kammerbezirk zu informieren. Neben der klassischen Messe standen auch Bewerbungstrainings, Tipps für die Bewerbungsunterlagen sowie Einstellungstests auf dem Programm.



Mehr als 1000 Schüler aus Ostfriesland und Papenburg waren zur Ausbildungsmesse gekommen. Bild: privat